

CEO and Managing Director

## Ingo Birnkraut



As CEO and Managing Director of the company, Ingo focuses on the strategic leadership of the firm, Sales & Business Development as well as taking responsibility for all commercial teams. He has served the Engineering, Consulting and EPC business for 25 years in different segments as Energy, Oil & Gas or Chemicals, and has been instrumental in helping drive strategic growth and positioning. Prior to joining RWE in 2006, he was 15 years intimately involved in all aspects of project management and business development in the engineering and construction energy industry on a global basis. This experience has made him keenly aware of the importance of service discipline within the firm coupled with understanding how customer relationships are a key component to achieving RWETI's strategic goals.

Ingo earned his diploma degrees in economics and physics from the University Hamburg, Germany and University Grenoble, France.

## **What gives you most satisfaction in your work?**

To work with talented people around the globe and develop sustainable solutions to challenging customer problems.

## **Why did you choose RWE TI?**

Being aware of RWE's outstanding technological and experience background and our powerful colleagues and teams, my engagement for RWE TI bears the big opportunity to open more international, sustainable and future oriented fields of activity for RWE as a whole.

## **What three words best describe you?**

Curios. Open-minded. Determined.

## **“Your challenge is our passion”**

### **What it means to me:**

Putting us in your shoes as your partner and sometimes as a “cold pair of eyes”, understanding both your specific challenges and ours when advising and finding solutions with all our capabilities. It means staying at your side until your challenges are mastered!

CEO and Managing Director

## Ingo Birnkraut



Als CEO und Managing Director von RWE TI übernimmt Ingo Birnkraut die Verantwortung für die strategische Führung des Unternehmens, den Vertrieb und die Geschäftsentwicklung sowie für alle kaufmännischen Teams. Er verfügt über 25 Jahre Berufserfahrung im Engineering-, Beratungs- und EPC-Geschäft, war in unterschiedlichen Branchen wie Strom, Erdöl & Gas und Chemie tätig und maßgeblich am strategischen Wachstum und der Verbesserung der Unternehmenspositionierung beteiligt. Bevor er 2006 zu RWE kam, war er im Rahmen von weltweiten Projekten bereits 15 Jahre lang im Bereich technische Planung und Anlagenbau in der Stromwirtschaft tätig. Dabei war er mit allen Aspekten des Projektmanagements und der Geschäftsentwicklung betraut. Diese langjährige Tätigkeit prägte sein Bewusstsein für die Wichtigkeit interner Service-Disziplin und die Bedeutung von Kundenbeziehungen für die Erreichung der strategischen Ziele der RWE TI.

Ingo Birnkraut studierte Wirtschaft und Physik an den Universitäten Hamburg und Grenoble, Frankreich. Beide Studiengänge schloss er mit dem Diplom ab.

## **Was gefällt Ihnen an Ihrer Arbeit besonders gut?**

Rund um den Globus mit talentierten Menschen zusammenzuarbeiten und nachhaltige Lösungen für die Probleme unserer Kunden zu entwickeln.

## **Warum haben Sie sich für RWE TI entschieden?**

Aufbauend auf dem herausragenden technischen Know-how und der langjährigen Erfahrung von RWE sowie unseren leistungsstarken Mitarbeitern und Teams habe ich durch meine Arbeit bei RWE TI die Möglichkeit, Tätigkeitsfelder für den RWE-Konzern zu erschließen, die stärker auf Internationalität, Nachhaltigkeit und Zukunftsfähigkeit ausgerichtet sind.

## **Welche drei Wörter beschreiben Sie am besten?**

Neugierig. Offen. Zielstrebig.

## **„Ihre Herausforderung ist unsere Leidenschaft!“**

### **Diese Botschaft bedeutet für mich:**

Als Ihr Partner versuchen wir, das Problem aus Ihrer Sicht, aber gleichzeitig auch mit „frischem Blick“ zu betrachten. Im Rahmen unserer umfangreichen Möglichkeiten beraten wir Sie und entwickeln Lösungen unter Berücksichtigung Ihrer und unserer hohen Ansprüche. Wir bleiben an Ihrer Seite, bis wir die Herausforderung gemeistert haben!